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Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, às 09h e 15min (nove horas e 8 

quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima septuagésima nona reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins e por 11 

Fatima Regina Carlos Saikoski como Secretária. Estiveram presentes os conselheiros 12 

titulares: Adão Tadeu Gomes de Oliveira, André Brum de Sá, Edson Zomar de Oliveira, 13 

Francisco José Menezes da Silva, José Marcelino Heck, Luciane Pereira da Silva, Luis 14 

Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari Borba, Elizabeth Fernandes de Andrade, Pedro Luis 15 

Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Tatiana Caroline Manica Schapke e os conselheiros 16 

suplentes: Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, Mário Fernando Antônio da Silva, 17 

Clarazete Gautério de Farias, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Laerte Campos de 18 

Oliveira, Liége Mentz e Mara Regina Camargo Peres. Aberta a sessão, o Presidente  19 

questionou se todos leram a Ata nº 010 da sessão do dia 28/05/13 e se concordam com a 20 

aprovação da mesma, sendo consenso de todos que a Ata está em condições de ser 21 

aprovada e assinada. Após passou aos informes. O Presidente informa que por razão de 22 

agenda com o Governo o conselheiro e diretor-geral Rigotti não participará da reunião e o 23 

item nº 01 da ordem do dia – apresentação do processo da reestrutura do Departamento, 24 

será apresentado em outra oportunidade. Informa ainda que a Secretaria recebeu do 25 

conselheiro Rigotti material referente à reunião do CONAPREV realizada na cidade de 26 

Teresina – Piauí nos dias 28 e 29/05/13. A Secretaria irá providenciar o envio do material 27 

eletronicamente. O conselheiro Mário informa sobre a assembleia geral do SIMPA que 28 

será realizada no dia 13/06/2013 às 14 horas no Centro de Eventos Harmonia para tratar 29 

das questões salariais para o exercício de 2013. Após passou-se ao item dois da ordem do 30 

dia. Os servidores, representantes da ASSEPLA, Aline e Dalvin fazem um relato sobre o 31 

cadastro dos servidores ativos e inativos. Quanto ao recadastramento dos servidores ativos 32 

realizados em 2012, além das informações dos servidores da administração centralizada, de 33 

responsabilidade da SMA, as autarquias e fundação são responsáveis pela inclusão dos 34 

dados dos seus servidores. Foram extraídos relatórios para verificação do status onde se 35 

observou que a maioria das informações está dentro do sistema. Aline fez uma breve 36 

explanação sobre o SIPREV – programa do Ministério da Previdência que viabilizará o 37 

cadastro único dos servidores públicos – União, Estados e Municípios. Relata ainda que na 38 

semana passada alguns Conselheiros estiveram presentes no ato de assinatura do Convênio 39 

entre PREVIMPA e MPS. Através deste convênio o PREVIMPA está concorrendo ao 40 

censo cadastral, estamos na expectativa do resultado, estão participando da concorrência 41 

somente quatro municípios do Rio Grande do Sul (Novo Hamburgo, Canoas, São 42 

Leopoldo e Porto Alegre). O Presidente questiona se virá recursos para o PREVIMPA 43 

fazer o recadastramento. Aline responde que há um Fundo que disponibiliza recursos para 44 

o recadastramento e o PREVIMPA e outros municípios estão habilitados para participar da 45 

concorrência. Caso sejam contemplados, o próprio MPS contratará empresas para a coleta 46 

de dados dos servidores. Não haverá, portanto repasse de recursos. È possível à aquisição 47 
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de equipamentos e materiais previstos no projeto inicial. Dalvin acrescenta que o MPS já 48 

sinalizou que preferencialmente o recadastramento será realizado por banco público, diz 49 

ainda que mesmo que o PREVIMPA não seja contemplado com o recadastramento feito 50 

pelo MPS, só à participação no SIPREV já é benéfica, pois viabilizará o cruzamento de 51 

dados entre Regimes Próprios e entre Regimes Próprios e Sisobi (sistema de controle de 52 

óbitos). A conselheira Fatima lembra que quando o Convênio SIPREV passou pelo 53 

Conselho falava em plano de trabalho que estava para ser construído, diz que pelo relato da 54 

Aline referente à questão do cadastro, uma série de elementos foi enviada para o MPS, 55 

questiona que outros dados, caso seja contemplado com o recadastramento, o sistema irá 56 

agregar que ainda não temos. Aline responde que principalmente serão os dados em 57 

relação ao tempo de contribuição anterior ao ingresso do servidor. Salienta que o Ergon 58 

continuará existindo, pois é o sistema básico para folha de pagamento além de outros 59 

controles. O SIPREV irá auxiliar o cadastro que já existe, será trabalhado em paralelo e 60 

como ferramenta de conferência. Acrescenta que existindo o banco de dados de todos os 61 

servidores será o primeiro passo para que o MPS possibilite a compensação previdenciária 62 

entre Regimes Próprios. Dalvin enfatiza que inicialmente todos os Regimes Próprios foram 63 

convidados a participar do SIPREV posteriormente serão obrigados, pois já existe uma Lei 64 

que prevê a participação de todos. O conselheiro Luis Fernando questiona se por meio 65 

deste sistema o tempo de serviço oriundo da iniciativa privada ficará disponível, podendo 66 

dispensar o servidor de ter que ir até o INSS buscar certidão de tempo de serviço. Aline 67 

responde que a ideia é de que futuramente o sistema seja bem dinâmico e que tenha todos 68 

os dados do servidor incluindo o tempo de iniciativa privada. Dalvin complementa a 69 

explicação dizendo que mesmo que o tempo de serviço esteja no sistema, a incorporação 70 

do mesmo é opcional. O conselheiro André questiona se os ex-servidores terão seus dados 71 

no SIPREV. Aline responde que sim. A conselheira Fatima questiona se o trabalho em 72 

relação à prova de vida já foi concluído. A conselheira Liége responde dizendo que este foi 73 

um projeto piloto e que o objetivo era abranger pensionistas acima de 90 anos. Ressalta 74 

que o último recadastramento de servidores inativos e pensionistas foi em 2007 e que neste 75 

ano deverá ser feito novamente, independentemente do PREVIMPA ser ou não 76 

contemplado com o convênio do MPS, isto porque há uma exigência legal que o 77 

recadastramento seja realizado a cada cinco anos. Em relação ao recadastramento dos 78 

ativos provavelmente serão usados os dados do recadastramento de 2012, feito pela SMA. 79 

O Presidente questiona qual é a forma de seleção que elegerá qual o Regime Próprio que 80 

será beneficiado com o cadastramento feito pelo MPS. Aline responde que cada item 81 

exigido no convênio tinha uma pontuação e que será selecionado o Município que alcançar 82 

a maior. Não havendo mais questionamentos o Presidente agradece a presença dos 83 

servidores da ASSEPLA. Após passou-se ao último item da ordem do dia, onde o servidor 84 

do GDG – Renan fala sobre a compra do imóvel – processo nº 001.032823.09.6. Renan 85 

relata que o processo retornou do Gabinete do Secretário com o aceite da venda do terreno 86 

e a reavaliação do mesmo. O processo foi encaminhado a Procuradoria Especializada do 87 

PREVIMPA para que seja feita a alteração relativa ao valor e forma de pagamento na 88 

minuta do contrato, após o processo virá para o Conselho para aprovação, posteriormente 89 

será assinado pelas partes: SMF x PMPA x PREVIMPA, depois irá para a CMPA para 90 

desafetação do imóvel. O Presidente questiona qual foi o % de reajuste. Renan responde 91 

que inicialmente o terreno estava avaliado em três milhões e após a reavaliação este valor 92 

passou para três milhões e setecentos mil. O conselheiro Luis Fernando questiona como 93 

será pagamento. Renan responde que o pagamento será através da amortização de algumas 94 

parcelas da dívida do passivo atuarial. O conselheiro Ricardo questiona de já foi aberto 95 
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DM. A conselheira Elizabeth responde que para obter DM só depois do registro atualizado, 96 

antes deste, há possibilidade de consultar boletim informativo disponível na Internet onde 97 

se poderão obter informações preliminares do máximo que pode ser construído. Foi 98 

questionado ainda pelos Conselheiros qual o endereço do terreno em negociação. Sendo 99 

respondido pelo conselheiro e diretor-geral adjunto, Laerte, que o terreno localiza-se nas 100 

esquinas das ruas Dolores Alcaraz Caldas x Celeste Gobbato e hoje está sendo usado como 101 

estacionamento pela EPTC. Findo os questionamentos o Presidente agradece ao servidor 102 

Renan pelas informações trazidas. Finalizando a reunião foi questionado qual a situação do 103 

processo que trata das horas-extras. O Presidente propõe e é aceito por todos que a 104 

Secretaria verifique qual a localização do processo e passe a informação juntamente com o 105 

nº do mesmo a todos os Conselheiros via e-mail, assim todos poderão independentemente 106 

das reuniões acompanhar o mesmo pelo terminal PROCEMPA - GPA. Não havendo nada 107 

mais a tratar foi encerrada a reunião às 10h e 35 min (dez horas e trinta e cinco minutos) e 108 

foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Fatima Regina Carlos Saikoski, 109 

secretária de Mesa e pelos demais presentes. 110 
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